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Résumé

Le réseau électronique mondial (Internet) a changé les rapports et les
régles traditionnelles connues jusque-la, devenant le trait d’union principal
dans I’échange d’informations, des services et des marchés commerciaux ou
autres, d’ou D’apparition des titres et des écritures électroniques qui se
passent du papier, ce qui engendré le développement de la signature qui a
pris une nouvelle forme numéraire ou numérique connu sous le nom
Signature électronique devenue 1’'un des mécanismes de justification dans
les opérations ¢lectroniques par voie des nouvelles différentes
télécommunications.

Mots- clés: Acte électronique — Signature traditionnelle — Signature
électronique — Site —Signataire- Intermédiaire électronique — Codage.

Bl eyl g? el pload] pdally 352 IS 3Blace 3302

MAAREF (Revue académique) Section: Sciences Juridiques AgIal aghat! :mud ((AeSme dels Alne) ylae
8" Année N°:17 / Décembre 2014 2014 yaud /17 sdadl — Aol disad



e 3 38l s /] 161
Summary

The global electronic network (Internet) changed reports and
traditional rules known so far, becoming the hyphen in the exchange of
information, services and commercial or other markets with the
appearance of titles and electronic documents without need of paper. This
led to the development of the signing in its numeral and numeric forms
known as electronic signature, becoming the most important mechanism
for proof in the electronic transactions by way of different new
telecommunications.

Key words: Electronic Act - Traditional signature - Electronic
signature - Site —Signatory- Electronic intermediary — Coding.
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